

Curiosamente en esta semana de frío polar las visitas a Urgencias han descendido

Los ingresos en el Hospital aumentan un 23,90% en las dos primeras semanas del año

ROBERTO GIMÉNEZ

Durante las primeras dos semanas del mes de enero (hasta el día 16) 358 personas han ingresado en el Hospital General de Granollers. Durante el mismo período del año anterior el número de ingresos había sido de 289. Es decir, que el incremento de ingresos ha sido espectacular, del **23,9%**. Curiosamente, durante este mismo período acudieron al servicio de Urgencias 4.159 personas, un 4,5% más que las 3.979 que el pasado año, de lo cual se deduce que el cuadro de las personas que han enfermado este año es sensiblemente ma-

yor. Este correlato está íntimamente ligado al incremento de la actividad en el tanatorio: un 70% respecto al año anterior. Básicamente, las personas que están siendo severamente afectadas por la gripe (oficialmente el servicio de epidemiología de la Generalitat aún no ha declarado oficialmente la 'gripe', sino que habla de fuertes procesos víricos) son las personas mayores que en su práctica totalidad habían sido vacunadas contra este virus. La explicación de que pese a la prevención hayan enfermado se debe a la propia mutación de la naturaleza de la cepa vírica de este año.

Estas espectaculares cifras

son anteriores a la llegada del frío polar que ha aterido a la comarca durante toda la semana. Paradójicamente, durante estos primeros días de intenso frío el servicio de Urgencias ha estado ligeramente más tranquilo. La explicación dada por el Dr. **Román Julià**, coordinador de Urgencias, es que ante la advertencia del frío muchas personas han optado por no salir de casa con lo cual se han preservado del contagio.

Durante el mes de enero las cifras de visitas a Urgencias y posterior ingreso se han disparado ya que si cogemos las cifras de personas visitadas desde el inicio de la campaña invernal, el 1 de diciembre, obtene-

mos que hasta el día 16 de enero las visitas a Urgencias habían sido de 12.394 personas, apenas un 2,14% más que en el mismo período del año pasado que fueron 12.134. De estas personas visitadas, 989 han tenido que ser ingresadas en el Hospital, un 8,8% más que las 909 del año anterior.

Para hacer frente a esta situación el Hospital ha incrementado los servicios disponibles con diez camas de hospitalización de alta rotación en el área médica, diez camas en el área de observación de urgencias y otras quince camas ubicadas en la Policlínica, aunque atendidas y gestionadas por los servicios médicos del Hospital y refuerzos de los servicios de pediatría y del área médica. Sin embargo, todos estos refuerzos asistenciales no evitan las largas y desesperantes horas en la sala de espera... El problema es general en todo el país. Así, durante este mes el Hospital ha tenido que atender a cuatro enfermos procedentes del Parc Taulí de Sabadell incapaz de dar respuesta a la presión asistencial que recibe en su área del Vallès Occidental.

La oposición sale del pleno municipal molesta por el tono de las respuestas del alcalde

El espíritu de 'mayo' se ha vuelto siberiano

ROBERTO GIMÉNEZ

Casi un año después de la llegada de **Josep Mayoral** a la alcaldía de Granollers, bien puede decirse que el espíritu primaveral de 'Mayo' se ha desvanecido y casi como el tiempo se ha convertido en invernal, helado. Esa fría relación entre el alcalde y la oposición, tanto de CiU como del PP, se aterió en el pleno municipal del pasado martes. Era un pleno apacible y tranquilo en el que la oposición de CiU votó a favor de los siete puntos del orden del día presentados. El PP también, salvo en dos abstenciones (la modificación de las ordenanzas municipales y sobre asuntos de Cultura al considerar la concejal popular Angeles Olano que este área actúa como si maneja un cheque en blanco y sin fondos...). Pero fue en el apartado de ruegos y preguntas cuando inopinadamente soplaron y arrieron los vientos gélidos entre el alcalde (que no el equipo de gobierno) y la oposición. Fue como respuesta a una pregunta del con-



El público que casi llenaba la sala de plenos fue testigo del 'mal rollo' que existe entre gobierno y oposición.

cejal **Joan Palé**. El hombre pidió que se le diera la plantilla presupuestaria y el alcalde le dijo, y el secretario se lo confirmó, que se le había entregado, como es preceptivo, junto con la aprobación del presupuesto. En realidad Palé estaba reclamando la relación nominal de los empleados de la Casa Gran y el coste de cada uno de ellos para las arcas municipales. Este documento no se le va a en-

tegar porque se considera que es confidencial. Eso sí, si el regidor quiere conocer ese detalle puede ir a Recursos Humanos y allí tienen la obligación de mostrárselo, pero no le darán ninguna fotocopia, acogiéndose a ese derecho de a la privacidad.

El segundo punto de fricción vino a cuenta del parte diario de la Policía Local. Hasta el pasado noviembre los partes de incidencias

diarios de la policía local se pasaban al alcalde, al regidor de Protección Ciudadana, a los Mossos d'Esquadra y a la oposición. Desde hace dos meses la oposición ha dejado de recibir este documento que le era muy útil para controlar las deficiencias de la ciudad, ya que buena parte de ellas están relacionadas con las actuaciones de la policía local. El alcalde no quiso entrar en honduras, se limitó a argumentar que facilitar esa información podría vulnerar el derecho a la intimidad de las personas que salían reflejadas en los partes, y prácticamente dejó con la palabra en la boca a un concejal Palé que salió de la sala de plenos desairado. A la concejal **Olano** (PP) el alcalde Mayoral también le echó en cara, por dos veces, que preguntara en el turno de ruegos y preguntas sobre cuestiones que se habían dilucidado en esa sesión plenaria y que como tal no tocaban en ese turno.

La sesión se levantó bruscamente. Mayoral salió de la sala molesto, pero su enfado no era menor que el de los portavoces de la oposición "cada día tiene peor humor", se lamentaba Olano. No era tanto por las respuestas dadas como por el tono, y es que como decíamos al principio el 'espíritu de mayo' se ha vuelto frío siberiano. ¿Será estacional?